

L'ETINCELLE



de L'Étincelle jaillira la Flamme (Lénine)

Bulletin Intérieur du P.C.I. (Trotskyste) Rayon de Nouvelles-Maisons, Février-Mars 1947

A Fas la Calomnie. N° -4-

Vive la Commune de Paris

le 18 Mars 1871:

Le 18 Mars 1871, le peuple de Paris chassait la bourgeoisie et prenait le pouvoir. Les délégués de la Garde National, représentant les ouvriers en armes, s'installèrent à l'Hôtel de Ville. Le 26 mars, la Commune entra en fonctions au milieu de la joie indescriptible du prolétariat vainqueur.

Nous ne ferons pas ici la critique des erreurs de la Commune, erreurs indissolublement liées à l'absence d'une avant-garde organisée sur un programme socialiste.

Au 76° anniversaire de la révolution socialiste, nous apportons l'hommage des révolutionnaires au prolétariat parisien de 1871, aux héros combattants de la Commune, ((prêts - selon l'expression de Marx - à livrer l'assaut du ciel)).

Malgré les mensonges des faussaires stalinien et social-patriotes, le 18 mars ne fut pas une explosion patriotique. C'est pour leurs intérêts d'ouvriers, contre leur propre bourgeoisie, sous le drapeau rouge de la "République Sociale et Universelle", que les Commanards ont pris les armes, se sont battus et sont tombés.

Première grande lutte du prolétariat français pour son émancipation totale, la Commune devait succomber dans le massacre de la Semaine sanglante, sous les fusillades ordonnées par la République officielle et bourgeoise installée à Versailles.

La Commune a été écrasée, mais non vaincue. Contre la bourgeoisie et tous ses soutiens, la classe ouvrière fera de nouveau triompher le drapeau rouge des commanards! L'Étincelle.

Le P.C.F. qui se dit avec juste raison le parti de la renaissance française, nous accuse dans une "Mise en Garde" de la Veille de l'Est d'être des Hitléro-Trotskystes, cette calomnie n'est pas nouvelle. Déjà aux fameux procès de Moscou de 1936-37, quand Staline assassinait "LA VEILLE GARDE BOLCHEVIQUE", les artisans de la Révolution d'Octobre étaient des Trotskystes agent d'Hitler....

Depuis nous avons vu pas mal de choses et notamment le fameux traité d'Alliance commerciale entre l'U.R.S.S. stalinienne et l'Allemagne nazie au moment ou cette dernière aux ordres du Capitalisme mondial opérait la saignée du prolétariat européen. De plus, on rappelle aussi que ce n'est pas TROTSKY qui servait chaleureusement la main de Ribbentrop en septembre 1939. Et plus près de nous au moment du procès de Nizemberg, différentes sections de la 4^e Internationale, ont écrit au procureur soviétique Roudenko pour que la question "Les Trotskystes sont-ils des agents de l'Allemagne" soit posée au procès.

Le silence de Roudenko n'est la confirmation de l'infâme mensonge des procès de Moscou, c'est la preuve que les dirigeants stalinien ne sont que d'infâmes Calomnieurs!

Les calomnieurs nous accusent d'être contre le fait de faire payer "les Boches" et d'être des internationalistes. Allons Messieurs un peu de courage, et dites la vérité. Tous les prolétaires conscients savent que c'est eux et les ouvriers allemands qui payeront les frais de la guerre des capitalistes, ils savent aussi que l'ennemi est dans leur propre pays et s'appelle le capitalisme, pour ce qui est de l'accusation d'être des Internationalistes nous le proclamons assez haut, et nous en sommes fier, mais pour le P.C.F. notre crime réside surtout dans le fait d'avoir appelé à la FRATERNISATION PROLETARIENNE avec les allemands sous l'uniforme, contre la Guerre des Capitalistes de tous et cela pendant l'occupation du Nazisme. Notre crime c'est d'avoir dit que le grand mot d'ordre de Kari Marx et Lénine "PROLETAIRES DES PAYS UNISSEZ-VOUS" les nazis, comme vous, ne s'y sont pas trompés et pour avoir appelé à la Fraternisation que notre camarade Cruau tué par les S.S. que Marcel Hic rédacteur en chef de la "Vérité" et mort à Buchenwald, que Bourrbis et Gueguen ont été fusillés par les nazis, et que des centaines de nos camarades ont été déportés, torturés et fusillés.



meilleurs
les Pays,
ris en pr
ME TOUS
pés et ce
a été abat
andestine"
mi les vin
ont été
Alors
qui ne
rti
sie.
reve
omni
pour
C'est pour
des Profiteurs" calomni
ères.... C'est pour
colore et l'Internationale
fidèles a l'emblème et au chant de la Révolution Socialiste.

pourquoi le P.C.F. utilise contre les révolutionnaires la calomnie
doit être... l'opinion des réactionnaires, c'est que ce pa
veut faire au... bli... er sa politique de Collaboration avec la Bourge
O'est pourqu... ci... ceux qui appellent à produire en freinant les
bandications... ouvri... et en réclamant le salaire au rendement, cal
pour que celle-ci... qui demande le contrôle ouvrier de la production
C'est pourqu... ceux qui collaborent au mouvement avec "le Meilleur Rempart
des Profiteurs" calomni... ceux qui luttent pour toutes les revendications ouvri
ères.... C'est pourqu... ceux qui cachent le drapeau rouge derrière le drapeau tri
colore et l'Internationale... derrière la Marseillaise, calomnie ceux qui sont restes
fidèles a l'emblème et au chant de la Révolution Socialiste....

Le Rayon de Nouvelles-Maisons du P.C.I. (Trotskyste).